



高遠地区の皆さま、こんにちは。

秋風が肌にしみる季節となりましたが、すこやかに過ごしてでしょうか。

先日の運動会では、地域の皆さまにも大勢ご参加して頂き素晴らしい運動会になりました。皆さまのお力添えをいただき、子どもたちは大きな自信をつけ、ひとまわりもふたまわりも大きく成長する事ができました。ありがとうございました。

運動会

年長さんのリズムかっこよかったよ☆



みんなでバルーン！！

みんなで楽しく過ごした1日
でした



親子競技も楽しかったね！



ドラえもんが来たよ！



玉入れ頑張ったね☆

こどもたちの走って踊る元気な姿を会場にいる皆さんと共に楽しむ事ができました。終始にこやかな雰囲気に包まれた運動会でした。ありがとうございました。

カレーパーティー！
一緒にクッキング☆

地域交流

さくらの里へ
ふれあい遊び



保育園では様々な行事
があります。

〈 今後の交流予定 〉

・ほのぼの交流・感謝祭・お楽しみ会総練習招待など

夏祭り
お神輿ワッショイ！

バス育イーナちゃん
も来たよ★



公園プール最高



散歩に行こう

散歩で秋探しに出かけています。
地域の皆さんの近くにお邪魔しま
す。是非お声を掛けてください。
よろしくお願ひします。

みんなで手をつなぎ仲
良く歩きます！

